Jedes Jahr startet eine nicht unbeträchtliche Anzahl an Erstsemestrigen auch im Sommersemester ihr Studium an der Montanuniversität. Diesen Erstsemestrigen wird bis jetzt nicht die gleiche Möglichkeit geboten, die Institutionen und die ÖH als ihre Vertretung kennenzulernen, wie es im Oktober passiert.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

- Dass ein Konzept erarbeitet werden soll, nach dem die im Sommersemester erstinskribierten Studierenden ebenfalls eine Möglichkeit haben
 - die ÖH von Anfang an persönlich kennen zu lernen und auf die Services und Unterstützungsleistungen aufmerksam gemacht werden
 - o relevante Anlaufstellen innerhalb der Universität besuchen zu können
 - o dass die Stabsstellen der Uni sich bei Ihnen vorstellen